
Carissimo Direttivo, 

Scrivo queste righe per ringraziare di tutto cuore l'Associazione ed in particolare il Presidente, Sig. 

Jose Bellesini, per tutto il fattivo supporto generosamente offerto per risolvere una mia 

problematica insorta con l'ufficio dell'Agenzia delle Entrate della mia città. 

La problematica ha richiesto un impegno di ricerca e di confronti da parte dell'AKSI con persone e 

Istituzioni competenti per far luce su obblighi e diritti messi in discussione dall'agenzia delle 

entrate. Dopo varie comunicazioni, e lavori di ricerca, finalmente il mio caso si è concluso 

positivamente a mio favore e archiviato come "regolare". 

Vorrei far riflettere i soci sull'importanza di avere alle spalle un'associazione che segue, supporta, 

suggerisce ed agisce per la tutela della nostra professione e della nostra categoria. E' sufficiente 

trovarsi in difficoltà anche una sola volta per comprendere il valore di avere alle spalle 

un'Associazione che si affianca a te nella gestione del problema con le Istituzioni e renderti conto di 

come il confronto tramite l'Associazione possa avere un'eco sicuramente differente dall'approccio 

singolo. 

Dopo mesi, finalmente anch'io posso felicemente archiviare la pratica. 

Grazie ancora per la generosa disponibilità e buon proseguimento di mandato! 

Rosanna Rita Corinna Ceradini, Kinesiologa Professionale 

 


